



Chers Collègues, malgré les bénéfices exceptionnels de la Matmut en 2021, le montant des augmentations salariales signées par 3 organisations syndicales n'a pas été à la hauteur.

Pire : avec l'inflation actuelle, nous avons tous perdu en pouvoir d'achat ! Les résultats 2022 seront malheureusement bien inférieurs à 2021, tout comme l'intéressement et la participation qui devraient suivre la même tendance. Heureusement, la Matmut a mis en réserve tous les bénéfices non distribués de ces dernières années.



Alors, cher Père Noël, peux tu glisser dans l'oreille de notre Président, Mr Bourret (si tu réussis par miracle à le croiser), que les salariés sont en attente d'un geste fort de sa part pour préserver leur pouvoir d'achat en cette période difficile ?



*Toute l'équipe CGT vous souhaite de belles fêtes de fin d'année !*

